

## Resiliensi dan Optimisme Di Ambang Resesi

PPI Dukung Gerakan  
Kemitraan Inklusif  
untuk UMKM  
Naik Kelas

PPI, Bapanas, dan  
Dubes RI untuk Malaysia  
Berdisuksi Ihwal  
Ketahanan Pangan

Berpartisipasi pada Trade  
Expo Indonesia 2022,  
PPI Geber Pasar  
Mancanegara





**Penanggung Jawab:**  
Direksi PT PPI

**Pengarah:**  
Kepala Sekretariat Perusahaan

**Pemimpin Redaksi:**  
Manager Humas dan Kelembagaan

**Redaktur Pelaksana:**  
Aditya Mahapradnya,  
Nora Adelinda

**Koresponden:**  
Ansella Wipa, Nabila,  
Fadli Rosyad, Dara Mawarny,  
Allia Nur Rahma,  
Sredha Prasedya Ikatri,  
Ike Primaningrum,  
Adityas Prastyo Legowo,  
Yessica Tri Permatasari,  
Yudico Van Vicho,  
Seluruh Insan PPI

**Graha PPI**  
Jl. Abdul Muis No.8  
Jakarta Pusat 101060  
Tel. [021] 3862141/42  
Fax. [021] 3862143/44  
Email. ppi.info@ptppi.co.id



www.ptppi.co.id

## DARI REDAKSI

Untuk mendukung pertumbuhan ekspor, Indonesia terus berupaya membuka akses pasar di negara-negara mitra melalui perjanjian perdagangan serta pengiriman misi dagang. Selain itu, pemerintah juga tengah fokus mengembangkan potensi perdagangan di pasar nontradisional.

Di tengah-tengah situasi krisis global saat ini, kondisi Indonesia masih lebih baik jika dibandingkan dengan banyak negara lainnya. Pada kuartal kedua, perekonomian Indonesia masih bisa tumbuh 5,44 persen. Indonesia pun termasuk dalam negara yang memiliki pertumbuhan ekonomi yang paling tinggi di antara negara G20 dan lainnya.

Dengan kondisi yang masih baik ini, mari kita semua, khususnya Insan PPI tetap optimistis melihat masa depan. Meskipun banyak

## Daftar Isi

- 2 Dari Redaksi
- 4 PPI Lakukan Audiensi Bersama Gubernur Lampung, Bahas Peluang Ekspor Komoditas
- 5 PPI Dukung Gerakan Kemitraan Inklusif untuk UMKM Naik Kelas
- 6 PPI Berpartisipasi dalam West Java Investment Summit 2022
- 7 PPI dan Perkumpulan Masyarakat Ekonomi Syariah Siap Jalin Kerja Sama
- 8 PPI Ikuti Rangkaian *Workshop* RKAP ID Food Group 2023
- 9 PPI dan Agri Maritim Sulteng Siap Kerja Sama Komoditi Agribisnis dan Kemaritiman
- 10 PPI, Bapanas, dan Dubes RI untuk Malaysia Berdisuksi Ihwal Ketahanan Pangan
- 11 AKHLAK *Talk Series*: ADAPTIF
- 12 Berpartisipasi pada Trade Expo Indonesia 2022, PPI Geber Pasar Mancanegara
- 14 Srikandi PPI dukung "Kebaya Goes to UNESCO"
- 16 Warung Pangan PPI & Nasabah Mekaar Tak Berhenti Giatkan Inklusivitas UMKM
- 17 PPI Semarakkan Gelang Pangan Nusantara di Malang
- 18 PPI Laksanakan Bazar Pangan Murah bersama Dinas Ketahanan Pangan Kendari
- 19 PPI Ikuti Pasar Murah TPID di Balikpapan
- 20 PPI Boyong Penghargaan pada The Economics BUMN Forum 2022
- 21 Program TJSL PPI: Bedah Warung Mitra Warung Pangan

lembaga internasional menyampaikan bahwa tahun ini sulit dan kondisi pada tahun depan akan gelap, namun tak ada pilihan lain selain optimistis bahwa Indonesia masih bisa lebih baik. Semua disertai dengan sikap waspada, hati-hati, karena badainya yang sulit dihitung, sulit diprediksi, sulit dikalkulasi, yang menyebar sampai ke mana dan imbasnya ke kita seperti apa.

*Managing Director* IMF Kristalina Georgieva menyampaikan bahwa Indonesia menjadi titik terang di tengah kesuraman ekonomi dunia. Dengan kondisi ini, kita bisa berharap, kepercayaan global terhadap Indonesia akan semakin baik.

Tabik.





## PPI Lakukan Audiensi Bersama Gubernur Lampung, Bahas Peluang Ekspor Komoditas

Direktur Utama PPI Nina Sulistyowati dan Direktur Operasi Tri Wahyundo Hariyatno melakukan lawatan ke Lampung pada 1-2 Oktober 2022 untuk menjalani beberapa agenda. Agenda tersebut di antaranya audiensi bersama Gubernur Lampung Arinal Djunaidi dan Kepala Organisasi Perangkat Daerah Provinsi Lampung membahas peluang ekspor komoditas Lampung.

PPI juga melakukan audiensi dengan Pemprov Lampung dalam rangka kerja sama sebagai upaya peningkatan ekspor komoditi asal Lampung dan peluang perdagangan antar wilayah, serta optimalisasi gudang Yos Sudarso milik PPI

untuk menunjang peningkatan komoditas. Selain Direksi PPI beserta Kepala Cabang Lampung dan tim, hadir pada kesempatan tersebut Sekda Provinsi Lampung, Kadisperindag Provinsi Lampung, Ka. BPKAD Provinsi Lampung, Kabid

Perdagangan Dalam Negeri, dan Kabid Perdagangan Luar Negeri.

Pertemuan juga diagendakan dengan PT Sulotco Jaya Abadi untuk membahas kerja sama kopi *green bean*. (ADT)





# PPI Dukung Gerakan Kemitraan Inklusif untuk UMKM Naik Kelas

PPI bersama ID Food berpartisipasi dalam acara Peluncuran Gerakan Kemitraan Inklusif untuk UMKM Naik Kelas yang diselenggarakan oleh KADIN Indonesia dengan dibuka langsung oleh Presiden Jokowi di Gedung SMESCO Jakarta, pada (3/10/2022).

Presiden Jokowi mencanangkan program *Economic Empowerment* sebagai gerakan nasional Indonesia dan mendiskusikan UMKM menjadi salah satu prioritas utama bagi Indonesia dalam forum multilateral G20.

Dalam rangka mendukung pemerintah mengurangi kemiskinan ekstrem, salah satu upaya yang dilakukan oleh KADIN Indonesia adalah mengakselerasi transformasi peran UMKM untuk naik kelas

dengan mempunyai daya saing global.

Krisis pangan memang sedang terjadi di global. Dalam menghadapi tantangan ekonomi global kuncinya semua harus kompak, bersinergi, bekerja sama, berkolaborasi bersama menyelesaikan persoalan di lapangan secara konkret dan nyata. Harapannya, semua dapat mengawal dan melakukan pendampingan petani agar petani terus dapat meningkatkan produksi pangan. **IP** (ADT)



# PPI Berpartisipasi dalam West Jawa Investment Summit 2022

PPI berpartisipasi pada West Jawa Investment Summit (WJIS) 2022 yang diselenggarakan di Bandung pada 5-6 Oktober 2022.



WJIS merupakan agenda promosi investasi tahunan yang diselenggarakan oleh Pemerintah Provinsi Jawa Barat dan Bank Indonesia, yang memiliki tujuan untuk mempromosikan *project ready to offer* di Jawa Barat kepada investor dalam dan luar negeri untuk menarik minat para investor agar berinvestasi di Jawa Barat.

Dalam pameran yang dibuka oleh Gubernur Jawa Barat Ridwa Kamil tersebut, PPI bersama anggota Holding Pangan ID Food menampilkan hulu hilir ekosistem pangan, dan secara khusus PPI hadirkan Warung Pangan sebagai *project* yang potensial untuk dikembangkan lebih lanjut melalui investasi. **IP (ANR)**




# PPI dan Perkumpulan Masyarakat Ekonomi Syariah Siap Jalin Kerja Sama

PPI dan Perkumpulan Masyarakat Ekonomi Syariah siap melakukan kerja sama yang saling menguntungkan dan memiliki manfaat terkait dengan fasilitasi pendampingan usaha, intermediasi bisnis, perdagangan, serta promosi dan pengembangan ekspor produk halal.

Hal ini ditandai dengan penandatanganan MoU yang dilakukan keduanya pada acara Silaturahmi Kerja Nasional Masyarakat Ekonomi Syariah (SILAKNAS MES) yang dihelat di Jakarta Convention Center pada (8/10/2022).

Menteri Badan Usaha Milik Negara selaku Ketua Umum Pengurus MES Erick Thohir menyampaikan harapannya agar Indonesia dapat menjadi pusat ekonomi

dan keuangan syariah melalui berbagai pengembangan potensi yang dimiliki.

Dalam kesempatan tersebut, hadir pula memberikan sambutan Gubernur Bank Indonesia; Perry Warjiyo selaku Ketua Dewan Pakar PP MES, serta pemberian arahan sekaligus membuka Silaknas oleh Wakil Presiden RI; Ma'ruf Amin selaku Ketua Dewan Pembina PP MES. 

## SILAKNAS MES 2022

Silaturahmi Kerja Nasional  
Masyarakat Ekonomi Syariah

"Memperkuat kolaborasi untuk Akselerasi  
Ekonomi Syariah yang Kontributif"



# PPI Ikuti Rangkaian Workshop RKAP ID Food Group 2023

PT Perusahaan Perdagangan Indonesia mengikuti rangkaian workshop RKAP 2023 yang dilaksanakan di Waskita Rajawali Tower pada 18-19 Oktober 2022.



Workshop ini bertujuan untuk menyelaraskan arahan strategis beserta program kerja Holding Pangan dan anak perusahaan. Dalam kesempatan ini, BOD Holding Pangan menandatangani

komitmen bersama dalam rangka penyusunan RKAP ID FOOD tahun 2023.

Hadir dalam Workshop Asisten Deputi Bidang Industri Pangan dan

Pupuk Kementerian BUMN Zuryati Simbolon dan semua Direksi dari Holding Pangan ID Food Group. **IP (ADT)**








## PPI dan Agri Maritim Sulteng Siap Kerja Sama Komoditi Agribisnis dan Kemaritiman

PPI bersama PT Agri Maritim Sulteng melakukan penandatanganan MoU yang dilakukan oleh Direktur Utama PPI Ibu Nina Sulistyowati dan Direktur Utama PT Agri Maritim Sulteng Bapak Sonny Panukma Widiyanto, di Graha PPI pada (27/10/2022).

Ruang lingkup MoU ini adalah mencakup rencana kerja sama dalam hal perdagangan untuk komoditi pangan, pertanian, perkebunan, kemaritiman, dan produk-produk lainnya di Sulawesi Tengah. 



# PPI, Bapanas, dan Dubes RI untuk Malaysia Berdiskusi Ihwal Ketahanan Pangan



Direktur Utama PPI Nina Sulistyowati berdiskusi dengan Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasertyo Adi dan Duta Besar Indonesia untuk Malaysia Hermono, di Jakarta pada (21/10/2022).

Diskusi tersebut dalam rangka tindak lanjut kerja sama untuk memperkuat ketahanan pangan nasional. Selain memperkuat kerja sama dalam negeri, kolaborasi antarnegara, khususnya yang berada dalam satu kawasan harus terus guna mengantisipasi potensi krisis global. *ph*



PPI internalisasikan *core values* AKHLAK melalui kegiatan AKHLAK Talk Series: Adaptif, secara secara hybrid, pada (24/10/2022).

# AKHLAK Talk Series: ADAPTIF



Kegiatan ini bertujuan sebagai wadah *knowledge sharing* bagi seluruh insan PPI. Program internalisasi ini disampaikan oleh Direktur Operasi PPI Tri Wahyundo Hariyatno, diikuti seluruh karyawan PPI dan anak perusahaan, PT BGR Logistik Indonesia dan PT PPI Industri.



“Adaptif berarti cepat menyesuaikan diri untuk menjadi lebih baik. Terus Menerus melakukan perbaikan mengikuti perkembangan teknologi dan bertindak proaktif,” ujar Tri. *ip*



# Berpartisipasi pada Trade Expo Indonesia 2022, PPI Geber Pasar Mancanegara

PT Perusahaan Perdagangan Indonesia Member of ID Food (PPI) berpartisipasi dalam Trade Expo Indonesia (TEI) 2022 yang berlangsung pada 19 Oktober - 23 Oktober 2022, di Indonesia Convention Exhibition (ICE) BSD City, Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten.

Untuk mengakselerasi pemulihan ekspor dalam masa pandemi COVID-19, TEI 2022 mengangkat tema “*Strengthening Global Trade for Stronger Recovery*”. Bersama Presidensi G20 Indonesia yang mengusung tema, “*Recover Together, Recover Stronger*”, Indonesia mengambil peran penting dalam menjaga momentum pemulihan dengan memastikan stabilitas finansial global.

Bertujuan menjadi tolok ukur dalam melaksanakan pameran perdagangan pada masa pandemi COVID-19, TEI 2022 berkomitmen untuk membangkitkan sektor perdagangan dan ekspor Indonesia, yang juga akan memberikan pengaruh positif pada ekonomi global.

PPI memanfaatkan TEI yang selama bertahun-tahun telah memosisikan diri sebagai ikon pameran

terkemuka berskala internasional yang konsisten mempromosikan potensi produk dan jasa Indonesia ke pasar internasional. Melalui TEI, pelaku industri, termasuk PPI, berkesempatan menjajaki peluang memasarkan produknya ke mancanegara terutama dengan kehadiran *buyer* internasional, investor, serta jejaring perwakilan RI di TEI, menciptakan koneksi berharga untuk memperluas jaringan



calon rekan bisnis dan melakukan diskusi lebih lanjut yang dapat menghasilkan transaksi.

Selama pameran berlangsung, diselenggarakan pula beberapa kegiatan pendukung seperti penandatanganan kerja sama dagang antarnegara; *Trade, Tourism, and Investment (TTI)*, forum yang membahas banyak sekali isu terkini dalam dunia dagang internasional; penajakan kesepakatan bisnis (*business matching*); dan konseling bisnis (*business counseling*), untuk meningkatkan perdagangan, pariwisata, dan investasi ke pasar internasional lainnya, yang diharapkan mampu meningkatkan *nation branding* Indonesia di luar negeri, khususnya PPI, yang merefleksikan kesiapan Indonesia untuk berkolaborasi dan bekerja sama dengan berbagai negara. Di dalam TEI, PPI menampilkan produk seperti komoditi *coffee, tea, chocolate, coconut shell charcoal, briquette, hardwood charcoal, dessicated coconut, horticultural, spices* dan komoditi lainnya yang juga bisa dilihat melalui *e-catalogue*.

“Kami sangat mengapresiasi komitmen Kementerian Perdagangan yang konsisten menyelenggarakan Trade Expo Indonesia untuk untuk membangkitkan sektor perdagangan dan ekspor Indonesia, yang juga



akan memberikan pengaruh positif pada ekonomi global. PPI sendiri terus meningkatkan usaha untuk mendorong kinerja ekspor Indonesia,” ujar Andry Tanudjaja, Direktur Komersial & Pengembangan PPI.

Pada gelaran TEI kali ini, PPI melaksanakan *business matching* dengan beberapa negara Afrika, Rusia, Taiwan, dan Singapura untuk kerja sama komoditi kopi, kelapa dan turunannya, gula aren, dan produk *fresh* seperti sayur dan buah. PPI juga melaksanakan penandatanganan *Memorandum of Understanding (MoU)* bersama pihak Mesir ihwal ekspor kopi ke Pasar Mesir.

Trade Expo Indonesia memang menjadi sumber informasi bagi

importir dalam mengakses dan mengenal produk Indonesia, serta memberikan kesempatan yang baik untuk exporter untuk memperluas jangkauannya di pasar internasional.

PPI sendiri beberapa waktu belakangan mengeksport produk dan komoditi ke negara-negara seperti Taiwan, Timor Leste, Singapura, Sri Lanka dan Mesir.

Selain berupaya untuk menjaga kestabilan harga, membantu pelaku UKM, PPI akan terus mendukung Pemerintah meningkatkan ekspor melalui kerja sama perdagangan internasional, sejalan dengan arahan Presiden Joko Widodo terkait strategi mendorong surplus neraca perdagangan. **PPI (ADT)**





## Srikandi PPI dukung “Kebaya Goes to UNESCO”

Kebaya sebagai warisan busana Nusantara telah ada sejak ratusan tahun lalu. Sudah saatnya keberadaan kebaya diakui oleh dunia sebagai busana yang khas dengan beroleh pengakuan warisan dunia tak benda dari UNESCO agar tetap lestari.





Pengakuan UNESCO ini akan diperoleh dengan cara yang tak mudah, harus melalui proses panjang. Untuk itu, lebih dulu harus diakui, kemudian diupayakan oleh berbagai kalangan pengampu budaya.

Langkah awal agar kebaya memperoleh pengakuan sebagai warisan budaya tak benda dari Indonesia salah satunya melalui peran Srikandi PPI. Srikandi PPI akan terus konsisten menggalakan gerakan “Kebaya Goes to UNESCO” sebagai bukti bahwa kebaya memperoleh dukungan luas dan terus berkembang mewarnai khazanah busana dunia. **PT (ADT)**



# Warung Pangan PPI & Nasabah Mekaar Tak Berhenti Giatkan Inklusivitas UMKM



**PT Perusahaan Perdagangan Indonesia member of ID Food (PPI) tak henti-hentinya melakukan transformasi sinergi pengembangan Program Warung Pangan kepada nasabah Mekaar PT Permodalan Nasional Madani.**

Kolaborasi tersebut bertujuan untuk meningkatkan kapasitas usaha para nasabah Mekaar dengan memanfaatkan program Warung Pangan. Kali ini sosialisasi dilakukan kepada anggota Klasterisasi Unit Mekaar Jakarta. Pada Oktober ini, sinergi dilakukan menasar ibu-ibu yang berada di daerah Jagakarsa, Kebayoran Lama, Kampung Makassar, Kramat Jati, Pinang Pola, Kaca Piring, Batu Ampar, Kampung Pulo Asri, dan lain-lain.

Aplikasi Warung Pangan milik PPI merupakan sebuah terobosan dalam membangun ekosistem pangan terintegrasi. Warung Pangan merupakan program inisiatif strategis PPI yang didukung Kementerian BUMN dan Kementerian Perdagangan dalam meningkatkan inklusivitas warung atau UMKM dengan kemudahan

akses distribusi dan transaksi digital melalui aplikasi Warung Pangan.

Warung Pangan memiliki misi untuk menjadikan *e-commerce enabler* bagi pemberdayaan di bidang pangan dengan menyediakan produk pangan dan nonpangan yang berkualitas dan terjangkau. Perkembangan kemitraan saat ini sudah mencapai kurang lebih 80 ribu mitra dan angka ini akan terus bertambah karena banyak tawaran kerja sama dari berbagai organisasi mulai dari koperasi hingga UMKM.

PNM Membina Ekonomi Keluarga Sejahtera (PNM Mekaar) sendiri merupakan layanan permodalan berbasis kelompok yang diperuntukan bagi perempuan prasejahtera pelaku usaha ultra mikro, baik yang ingin memulai

usaha maupun mengembangkan usaha.

UMKM yang menjadi mitra Warung Pangan, termasuk para nasabah Mekaar, mendapatkan layanan dengan menjadi saluran distribusi pangan bagi produk BUMN holding pangan di bawah ID Food kepada masyarakat dan menciptakan ekosistem pangan yang terdigitalisasi dari hulu hingga hilir.

Sinergi antara Warung Pangan dan Mekaar ini merupakan kolaborasi yang sangat apik yang sejalan dengan komitmen Pemerintah yang ingin memudahkan UMKM dan membuka lapangan kerja baru. Pada saat ini PPI memiliki kurang lebih 80 ribu Mitra Warung di 20 provinsi di seluruh Indonesia. Hal ini meyakinkan PPI bahwa kontribusi terhadap inklusivitas UMKM di Indonesia dapat terus ditingkatkan, seiring dengan potensi peningkatan pengguna digital di kalangan masyarakat. **ADT**





# PPI Semarakkan Gelang Pangan Nusantara di Malang

PPI Cabang Malang mengikuti Expo Pangan dan *Business Matching* yang diwakili oleh Kepala Cabang Malang Bapak Mahmudi, di Gedung Samantha Krida Universitas Brawijaya dari tanggal 22 - 24 Oktober 2022 . Acara ini merupakan rangkaian kegiatan Gelar Pangan Nusantara (GPN) dalam rangka memperingati Hari Pangan Sedunia ke-42 yang dibuka oleh Kepala Badan Pangan Nasional Bapak Arief Prasetyo Adi.



# PPI Laksanakan Bazar Pangan Murah bersama Dinas Ketahanan Pangan Kendari



PPI Cabang Kendari mengikuti Bazar Pangan Murah yang diselenggarakan Dinas Ketahanan Pangan Kota Kendari di Pelataran Depan Tugu Religi eks MTQ pada 20-21 Oktober 2022. Kegiatan ini dibuka langsung secara resmi oleh Pj. Wali Kota Kendari, Asmawa Tosepu.

Gelaran bazar ini adalah salah satu bentuk untuk upaya mengatasi inflasi dengan meningkatkan daya beli masyarakat, yang menyiapkan

sejumlah kebutuhan pokok sehari-hari mulai dari beras, telur, hingga minyak goreng dengan harga lebih murah dari harga pasar. *ip*





## PPI Ikuti Pasar Murah TPID di Balikpapan

PPI Cabang Balikpapan berpartisipasi dalam pasar murah yang diselenggarakan Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kota Balikpapan dalam rangka mendukung gerakan nasional pengendalian inflasi pangan, dibuka mulai tanggal 24-29 Oktober 2022 di Gedung Parkir Klandasan. Barang yang dijual di pasar murah tersebut adalah kebutuhan bahan pokok yang dijual lebih murah dari harga pasar sehingga diharapkan dapat membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan sehari-harinya.



# PPI Boyong Penghargaan pada The Iconomics BUMN Forum 2022

Lewat penjurian yang panjang dengan survey citra BUMN dengan lebih dari 10.000 responden di 10 kota nasional, PPI kembali boyong penghargaan kali ini dengan predikat *Best Printed Company Profile in trading company* pada The Iconomics BUMN Forum 2022.

Penghargaan diserahkan di Le Meridien Hotel, Jakarta, pada puncak rangkaian The Iconomics BUMN Forum 2022 yang mengusung *Branding for Business & The Social Leaderships*, pada (27/10/2022)

Penghargaan ini menjadi bukti komitmen *service excellence* PPI dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat, serta semakin memotivasi PPI untuk memberikan kinerja terbaik guna menjalankan visi menjadi perusahaan perdagangan nasional berkelas dunia yang terpercaya dan terkemuka.

The Iconomics sendiri merupakan wadah para eksekutif BUMN yang menghadirkan para pembicara ahli dari berbagai bidang melalui seminar yang inspiratif, yang mengangkat pembahasan menarik seputar isu dan tantangan BUMN dalam beberapa tahun belakangan

ini, serta memberikan insight mengenai tata kelola perusahaan serta strategi branding para BUMN dalam menghadapi dinamika bisnis perekonomian, teknologi, dan medan politik di masa yang akan datang. *ip*




# Program TJSL PPI: Bedah Warung Mitra Warung Pangan



PPI mengadakan program bantuan Bedah Warung untuk Mitra Warung Pangan di Yogyakarta dan Surakarta pada (28/10/2022), untuk membantu pengusaha warung (UMKM) yang menjadi Mitra Warung Pangan.

Warung yang beruntung kali ini adalah Mitra Warung Pangan yang memiliki transaksi cukup baik, yaitu Toko Sembako Bagus yang berlokasi di Sariharjo, Yogyakarta, dan Warung Toyib yang berlokasi di Delanggu Surakarta. Simbolis Penyerahan dilakukan oleh *Branch Manager* Cabang Yogyakarta Cipto Hartoyo dan *Branch Manager* Cabang Surakarta Syafri Effendi.

Diharapkan dengan adanya program bedah warung ini, pemilik warung akan semangat untuk meningkatkan kualitas dan memperbesar kapasitas penjualan kepada seluruh pelanggannya. 

77  
PULIH  
LEBIH CEPAT  
BANGKIT  
LEBIH KUAT

G20 INDONESIA  
2022

BUMN  
UNTUK  
INDONESIA

PERUSAHAAN  
PERDAGANGAN  
INDONESIA  
197000

warungpangan

# "HANYA MAMA YANG LEBIH TAU" SABUN PENCUCI PIRING **OKE MAM**

Cepat Mengikat Kotoran dan Lemak Membandel

Lembut di Tangan

Aroma Jeruk Nipis



Available on the  
Google Play



Download on the  
App Store

#WarungPangan  
www.warungpangan.com  
mitra\_warungpangan

GRATIS\*  
ONGKIR



\*Minimal Belanja 100ribu